



Morena congela aumento a salarios mínimos y sueldos a policías y médicos

10 de marzo; CDMX. La reforma constitucional que garantizaría que el aumento al salario mínimo nunca esté por debajo de la inflación sigue detenida.

También incluye un salario digno (17,000 aprox) para policías, militares, médicos, enfermeros y maestros de educación básica de tiempo completo.

1. La reforma fue aprobada por mayoría calificada en la Cámara de Diputados el 24 de septiembre de 2024

2. El Senado la avaló el 9 de octubre

3. Ya 31 Congresos locales le dieron luz verde. El último fue Aguascalientes... el 5 de diciembre de 2024!

Pero hasta hoy, ni la Cámara de Diputados ni el Senado han emitido la declaratoria de constitucionalidad.

Eso impide que entre en vigor y beneficie a miles de trabajadores del país.

Dentro de Morena se dice que la Secretaría de Hacienda pidió frenar la reforma porque... no hay dinero!

<https://www.cuestiondepolemica.com/morena-congela-aumento-a-salarios-minimos-y-sueldos-a-policias-y-medicos/>